

POR LA UNIVERSIDAD DE NEW YORK

Cerradas las nominaciones para el "Hall of Fame".

Nueva York: Cerradas en el día de hoy las nominaciones sin una ausencia de votantes en una elección nacional que sólo 12 presidentes han conocido.

Entre las 215 nominaciones se encontraban tres Presidentes elegibles para el honor póstumo de hacer compañía a los 85 ilustres ciudadanos que se encuentran ya situados en el Campo del Bronx, de la Universidad de Nueva York, pero una cuidadosa lectura de las relaciones para la elección, las que desde 1900 se tienen cada cinco años, daría a James K. Poek, Benjamín Harrison y William MacKinley, no mayor oportunidad que a Jefferson Davis para derrotar a los dos inventores nominados.

Edison, Orville Wright.

Los bustos en bronce de Tomás Al va Edison, de New Jersey y del pionero de la aviación Orville Wright se encuentran en la Galería Greco Romana que mira hacia el río del Este.

Todo ciudadano puede nominar a un norte-americano que haya muerto hace más de 25 años. Los nombres son sometidos a la consideración de los 150 Miembros del Colegio de Electores, formado por prominentes educadores científicos y hombres y mujeres relacionados con la cosa pública y las artes.

El asunto de Edison de por sí con fuerza, fué echado abajo en la primera oportunidad que fué propuesto por el Presidente Herbert Hoover.

En el caso Wright los electores en el pasado año votaron por la aplicación de las reglas de los 25 años ya que su hermano Wilbur había sido elegido en el año de 1955, por lo que habiendo fallecido Orville en el año de 1948 no podría unirse a la gloria de su hermano.

Los candidatos que reciben 20 o más votos, pero no ganan en la elección son **vueltos a nominar automáticamente para la próxima elección.**

Los siete que se encuentran comprendidos dentro de esa categoría son: El filósofo William James; el autor Henry David Threau;

el compositor Edward A. McDowell; el industrial Audrew Carnegie; el naturalista Luther Burbank; el educador Charles Elliot y el pintor Winslow Homer.

El individuo que recibió más nominaciones, más de 1,000, lo fué el médico que con su trabajo más contribuyó al control de la Fiebre Amarilla: Un cubano, el Dr. Carlos J. Finlay, el que a pesar de todo no pudo ser elegido por no ser norteamericano, a pesar de haber estado trabajando en unión de la Sanidad de los EE.UU. en Cuba.

El "Hall of Fame" fué creado al final del siglo por Henry Mitchell MacCracken, entonces Canciller de la Universidad de Nueva York. Fué construido por una donación de la Sra. Helen Gould Shepard y fué inaugurado en el año de 1901. El primer busto fué colocado en 1907 y correspondió al educador Horace Mann.

El nuevo cómputo comenzará a anunciarse por correos durante el próximo verano.

Los nombres de siete nuevos candidatos para ocupar un puesto en el "Hall of Fame" serán anunciados el 1° de Noviembre. Hay una nota manuscrita en tinta roja que dice: Lo intentaremos de nuevo en 1965.

(Traducción de lo publicado en el periódico "Newark Evening News" el 12 de Abril de 1960).